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研究会はいつ行われるか?

一 読 者 (匿名希望)

我国の物理の研究活動の中で.物性研 ,基研で行われる研究会の占める比重

はかな り大 きい0人に よっては.研究会活動を学会での発表 よりも重視 してい

る傾向があるo 学会の規模が大 きくな りすぎ.十分な討論の毎問がとれない現

状では当然の成 り行きか もしれないo所が その研究会が.何軌 何処で､ どや

ような形式で行われるのか全 (知らされない場台がしばしばあるo予算配分を

きめた後は､運営方法を含めて世話人にすべて-任してしまうのだろうかB

地方にいるものにとっては ｢会誌｣や ｢物性研究｣ に時々公募されている研究

会しか知るー機会に恵まれない詩 が事後報告めいたもa:i,を ｢物性研究｣ ｢物性研

だより｣に見る数の方が多いようである (しかも 1/50か 1/100にちぢめられ

た要 旨のみのinforⅢa七ionを)そaL)分野の第一線で活躍されている方々とか

世話人の熟知 している方々にのみ通知 する方法が とられているな らば.地方に

いるものとか これからその分密に入ろうとするものにとっては門戸を閉 された

に等しいO予算が乏しい為に第一線の方々を招集するだけで手一杯だといわれ

るか もしれないQ確か にその方が効率 よく研究会を運営することが出来 るだろ

うO その分野め研究の世界的水準を維持するのに止むを碍ない処置といわれる

か もしれない｡ しかし研究予算は物理の研究発展の一助として公に支出されて

いるものである以上､原則 としてY7Jiクローぞしてしまわずその平均他との兼合

いをも考慮すべきではなかろうか｡

最後に2つの希望を書かせてほしいO
ヽ

① 研究会は原則碧 して公募し.出席者の選考基準を明らかにしてはLLも

① ｢物性研究｣に もつとくわしい報告をのせてほしいD
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